
正門の近くに花のプランターを設置しました。 

（７月１７日） 

環境美化委員会の生徒が，夏の草花をプランタ

ーに植えて，校門近くに飾ってくれました。放課

後，暑い中の作業でしたが，夏の花を手際よくプ

ランターに植え込んでくれました。ご苦労様でし

た。 

先日，外部の方より「学校に花を飾ると，生徒の

心が癒やされますよ」というお電話を頂きました。

とても有り難いご意見でしたので，実行しました。

今回の件を含めて，下妻一高は，卒業生をはじめ

周辺の方々から常にご支援とご協力を頂いている

ことを感じています。深く感謝申し上げます。こ

れからも，ご意見等があれば，遠慮無くお伝え下

さい。 

草花に対する夏の水遣りは，校門に最も近いと

ころで活動する弓道部の生徒が快く引き受けてく

れたそうです。ありがとうございます。 


